

École et restaurant scolaire inaugurés

Samedi, le maire Hervé Pichery et son conseil organisaient une inauguration officielle des travaux de l'école et du restaurant scolaire.

Cette visite très officielle se faisait notamment en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Anne Leclercq, conseillère régionale. Hervé Pichery avait également convié Jacques Lepeutit, ancien conseiller municipal de la commune qui aura donc connu l'école sous son ancienne et sa nouvelle forme.

231 élèves dans une école labellisée

La visite était animée par le 1^{er} adjoint Philippe Marquet et Annabelle Richide, directrice de l'école. Ils procédaient à une explication très détaillée des réalisations faites lors de ce long chantier qui aura coûté plus d'1,8 million d'euros en tout. L'ensemble des travaux aura été réalisé en plusieurs tranches et aura mobilisé de nombreux corps de métiers.

Grâce à ces transforma-



La visite officielle des élus dans l'école.

tions, la commune est désormais dotée d'une école à la pointe avec tout le matériel technologique (ordinateurs fixes et portables, vidéo-projecteurs et tablettes numériques) utilisé au quotidien par les élèves. L'école est dotée d'un nouveau bureau pour la directrice, d'une salle des professeurs, une salle de réunion RASED et une infirmerie. Les 231 élèves du groupe scolaire évoluent au sein d'un établis-

sement labellisé Eco-Ecole depuis 2015 et E3D. Eco-Ecole est un programme international d'éducation au développement durable, développé en France depuis 2005 par l'association Teragir.

En 2016-2017, près de 2.200 écoles, collèges et lycées sont en démarche en France pour ce label et plus de 50.000 dans le monde.

La visite s'est terminée par une inauguration républicaine avec le traditionnel ruban tricolore tenu par deux enfants.



Hervé Pichery (à droite) a coupé le ruban tricolore.